

DF 03/12/2007

Passage de grades pour vingt-trois karatékas du foyer laïque



Vingt-trois karatékas ont effectué un passage de grade vendredi soir, au Celtic.

Pour ce début de saison, 23 karatékas du foyer laïque dont 14 débutants sont passés sur les tatamis du Celtic pour un passage de grade. Devant un jury composé des entraîneurs du club, les sportifs ont effectué différentes épreuves. Combats et katas étaient au programme de

l'examen qui leur a permis d'obtenir leur nouvelle ceinture. Leur assiduité aux entraînements comptait également dans l'évaluation pour obtenir le niveau supérieur. « Ils sont jugés sur des exercices de démonstration de techniques dans le vide, explique Pierre-Yves Le Trocquer, le

responsable du club, ils ont également une phase d'opposition deux à deux, des épreuves de kata puis des enchaînements codifiés ». Le club compte cette année 38 licenciés dont 12 filles, un taux plus élevé que la moyenne nationale.